

カヤバNEWS

2024年 JAF全日本ラリー選手権 第1戦 「Rally 三河湾 2024」にて6位入賞

今シーズンから、JN2クラスより最上位JN1クラスへステップアップしたカヤバラリーチームは、2024年3月1日(金)～3日(日)に開催されたJAF全日本ラリー選手権 第1戦「Rally三河湾 2024 Supported by AICELLO」(愛知県)にて、6位に入賞しましたことを、お知らせいたします。

当社社員ドライバー・コドライバーの2名を迎え、オールカヤバチームとなって初参戦した「Rally三河湾」は、細く狭い荒れた路面に苦しみながらも自分のペースを乱すことなく、冷静かつ慎重なドライビングで全日本最高峰クラス JN-1にて見事6位入賞(総合9位)を獲得しました。

次戦「ツール・ド・九州2024 in 唐津」の応援もよろしくお願いいたします。



【レース日程】 各レースの詳細は公式サイトをご覧ください。

Rd2: 4/12(金)–4/14(日) ツール・ド・九州 2024 in 唐津

<https://gravel-msc.info/>

Rd3: 4/26(金)–4/28(日) 久万高原ラリー

<http://www2.odn.ne.jp/mac/>

Rd4: 5/10(金)–5/12(日) YUHO RALLY TANGO supported by Nissin Mfg

https://rallytango.com/?page_id=15

【本件に関するお問合せ先】 広報 IR 室 TEL:03-3435-3552

以上